

septembre 2013

Kiloutou

[Accueil](#) / [BATIDISTRIBUTION](#) / [Location](#) / [Loueurs](#)

Kiloutou reprend la société Trefoulet

Le groupe Kiloutou a réalisé cet été l'acquisition de l'activité location de la société Trefoulet. Créée en 1979, Trefoulet est une entreprise spécialisée dans le transport qui exploitait également une activité de location de matériel, développée en parallèle depuis 1996. L'entreprise ayant souhaité se recentrer sur son activité principale, Kiloutou s'est porté acquéreur de la partie location de matériel. Cette dernière s'appuie sur deux agences, une à Pierrelatte (proche de la centrale nucléaire du Tricastin) et une autre à Piolenc (Orange).

Cette acquisition va permettre à Kiloutou d'étoffer le maillage de ses agences dans la région PACA en permettant notamment la jonction de la zone de chalandise d'Orange à celle de Montélimar. Elle donne également l'opportunité au loueur de s'implanter à côté de la centrale nucléaire du Tricastin et ainsi de profiter de l'activité associée. Au niveau national, cette opération s'inscrit pour le groupe dans une dynamique soutenue de développement, alliant une progression solide de la croissance organique et une poursuite de la croissance externe.